

**Responsables:** Eusebio Fernández García y Jesús Ignacio Martínez García

El estudio del papel de los derechos en el contexto ético, político y jurídico, se proyecta, de manera fundamental, en dos grandes cuestiones. Por un lado la del concepto y el fundamento, por otro, la de la determinación de su último garante. En el ámbito de la teoría de los derechos, la cuestión del concepto y el fundamento de los derechos implica básicamente tres grandes problemas: el de su justificación, el de su significado y papel y el de su función. La cuestión sobre el último garante de los derechos humanos requiere encontrar una respuesta a las preguntas sobre cómo garantizarlos y quién debe ser el órgano encargado de hacerlo. En la actualidad, muchos de los problemas que impiden la satisfacción de los derechos, esconden tras de sí estas cuestiones. En este sentido, se abordarán en esta línea problemas relativos a la justificación, significado y papel, función y garantía de los derechos.

**Resumen de contenidos:** Valores y principios; Doctrinas y teorías sobre los derechos; Los derechos en las constituciones; El Derecho internacional de los derechos; Los nuevos derechos